



## Pressemitteilung

18. Dezember 2023

### **ASB Coburg spendet dem Landestheater Coburg einen Defibrillator für das GLOBE**

Im Rahmen einer großzügigen Sachspende hat der ASB Coburg dem Landestheater Coburg für die Interimsspielstätte GLOBE COBURG einen neuen Defibrillator übergeben, der das Sicherheitskonzept der Veranstaltungsstätte um eine wichtige Komponente ergänzt. Vermittelt wurde die Spende durch Norbert Tessmer, ehemaliger Oberbürgermeister und stellvertretender Landesvorsitzender des ASB: „Ich habe mich gefreut, dass ich die Idee dieser Spende weitertragen durfte. Das Motto des Arbeiter-Samariter-Bundes lautet ‚Wir helfen hier und jetzt‘ und wenn wir mit diesem Gerät einen Beitrag zur Sicherheit im GLOBE leisten können, machen wir das gerne. Natürlich in der Hoffnung, dass es so wenig wie möglich gebraucht wird, aber es ist wichtig, dass es vorhanden ist.“

Nicolai von Heyking, Ausbildungsleiter beim ASB-Regionalverband, der die einfache Anwendung des Geräts gemeinsam mit ASB-Geschäftsführer Thomas Schwesinger vor Ort demonstrierte, betonte die Bedeutung eines solchen Geräts: „Defibrillatoren sind unheimlich wichtige Helfer. Coburg ist mit rund 200 Geräten in Stadt und Landkreis eine der bestabgesichertsten Gegenden in Franken, wenn nicht sogar in Bayern. Im Gegensatz zum Alten Haus ist man im GLOBE ja doch etwas weiter draußen. Außerdem entsteht hier in den nächsten Jahren ein Areal, auf dem viele Menschen ihre Freizeit verbringen werden. Der Rettungsdienst braucht manchmal um die zehn Minuten um vor Ort zu sein – die schnell eingeleitete Herz-Lungen-Wiederbelebung und der Einsatz eines Defibrillators kann Leben retten. Man denke an prominente Fälle wie Christian Eriksen, der beim Eröffnungsspiel der Europameisterschaft mit so einem Gerät erfolgreich wiederbelebt wurde.“

Seitens des Landestheaters nahmen die stellvertretende kaufmännische Direktorin Sonja McClain und der Schauspielregisseur Matthias Straub das Gerät entgegen. „Im Namen des Landestheaters möchte ich mich ganz herzlich für die tolle Idee und das Engagement bedanken! Ein neuer Defibrillator war eines der Themen, die uns hinsichtlich der Sicherheit unserer Besucher\*innen und Mitarbeiter\*innen sehr beschäftigt hat, insofern kam dieses Angebot wie gerufen“, sagte Sonja McClain. „Wir sind sehr happy, weil es unser Sicherheitsgefühl im Kollegium wie im Vorstellungsbetrieb deutlich erhöht“, ergänzte Matthias Straub.